



Un spectacle éloquent... à Lezay

publié le 06/07/2021

Comme une finalité au projet "Eloquence" mené par
Mme Molinari avec ses classes de 3e

Descriptif :

Deux semestres pour apprendre à parler avec éloquence, à défendre ses opinions pour de grandes causes ...

Merci encore au Maire et à ses équipes de nous avoir prêté gracieusement la salle de spectacle municipale. Nos élèves de 3e, guidés par Mme Molinari, ont ^pu ainsi nous présenter de magnifiques débats qui avaient pour thème "Le Procès d'Antigone". Merci à tous les partenaires du collège qui ont pris part à ce travail de grande qualité.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.